



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 345 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 29. Juni 2012

Überprüfung des Nachtstern-Angebots mit Gemeinden-Partizipation

Das breit ausgebaute Angebot des Nachtsterns der vbl hat unmittelbare Auswirkungen auf den öffentlichen Raum der Stadt Luzern. Partygänger aus der ganzen Zentralschweiz und weiterer Kantone nutzen dieses Angebot, um ausserhalb sozialer Kontrolle durch ihren Wohnort den öffentlichen Raum der Stadt Luzern zu überbeanspruchen.

Die Bewohner der Stadt Luzern tragen diesbezüglich unverhältnismässig hohe Lasten und Kosten. Deshalb bitten wir den Stadtrat, im Rahmen seiner Möglichkeiten folgende Massnahmen zu prüfen:

- Mittels des Fahrgastzählsystems lassen sich die Herkunftsgemeinden bestimmen. Daher soll der Stadtrat Abklärungen treffen, um die Herkunftsgemeinden der Nachtsternbenutzer an den städtischen Unterhalts- und Reinigungskosten des öffentlichen Raums der Stadt Luzern sowie der SIP partizipieren zu lassen.
- Abklärungen für zeitliche Begrenzungen des Nachtstern-Angebots.
- Abklärungen für Begrenzungen der Herkunftsgemeinden des Nachtstern-Angebots.

Verena Zellweger-Heggli und Thomas Gmür
namens der CVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch